



## *Edición Especial*

---

25 de junio de 2021

# ¡FELICITACIONES ESTUDIANTES! Graduaciones, ceremonias de ascenso Celebre los logros y el éxito

**FELICIDAD, ORGULLO Y EMOCIÓN** llenaron el aire esta semana cuando el año académico del Distrito Escolar de la Ciudad de New Rochelle llegó a su fin. Los desafíos, las dificultades y las incertidumbres provocadas por la pandemia pasaron a un segundo plano en numerosas ceremonias alegres de graduación y ascenso. Estos eventos celebraron los logros de los estudiantes y reflejaron los esfuerzos colectivos de nuestros dedicados maestros, personal, administradores, la Junta de Educación y el apoyo de las familias y miembros de la comunidad.

La escuela secundaria New Rochelle y las escuelas intermedias Albert Leonard e Isaac E. Young realizaron graduaciones el jueves, mientras que las escuelas primarias organizaron ceremonias de ascenso durante las últimas semanas. ¡Nos complace compartir una descripción general de estos eventos y felicitar a todos!

### New Rochelle High School



**New Rochelle High School concluyó el año escolar 2020-21 con una ceremonia de graduación para más de 675 estudiantes de la promoción 2021.**

Por primera vez en la historia de New Rochelle, la graduación se dividió en dos ceremonias debido a los protocolos COVID-19. La primera graduación se llevó a cabo a las 10 a.m., seguida de una

ceremonia idéntica a la 1:30 p.m. El evento tuvo lugar bajo un cielo soleado en un campo atlético de NRHS, con los lagos gemelos como telón de fondo escénico.



Las festividades comenzaron con los miembros de la facultad con vestidos negros, liderando la procesión de graduados hacia el campo. Varios oradores se dirigieron a la alegre multitud.

El Dr. Alex Marrero, Superintendente Interino del Distrito Escolar de la Ciudad de New Rochelle, dijo que estaba encantado de experimentar la graduación en persona con los estudiantes y los desafió a "transformar nuestras vidas en el futuro".

El director interino de NRHS, Steven Goldberg, dijo que vivir la pandemia es "un momento decisivo en nuestras vidas" e instó a los graduados a hacer del mundo un lugar mejor. "Al salir de esta hermosa escuela en esta comunidad solidaria y enriquecedora, sepa que lo hemos preparado bien para convertirse en ciudadanos globales informados que estén listos para una participación cívica sólida para luchar por un mundo libre de racismo e intolerancia en todas las formas de odio".

La presidenta de la Junta de Educación, Rachel Relkin, brindó palabras de motivación. "Todos ustedes tienen sueños", dijo. "Es hora de aprovechar todo lo que este mundo tiene para ofrecer". También habló del viaje de los estudiantes a través del sistema escolar de New Rochelle y la importancia de sus experiencias compartidas y los recuerdos creados.

Los estudiantes también ofrecieron palabras de aliento y gratitud. La salutatorian Talia Hughes agradeció a todos los que la ayudaron y apoyaron durante su educación y les deseó a sus compañeros de clase "buena suerte en todo el mundo". El Valedictorian Daniel Long habló sobre la oportunidad de la superación personal continua, y señaló que la graduación "no es un punto final, sino un paso que permite que el proceso de aprendizaje continúe".

La presidenta de la clase 2021, Hafsa Zia, desafió a sus compañeros de clase a reflexionar: "¿Qué experiencias crearás para ti? ¿A quién acudirás en momentos de necesidad? ¿Dónde encontrarás la iluminación? " Animó a los graduados a contar sus bendiciones, "reír un poco más" y ser amables con los demás.

Después de los discursos, la anticipación y la emoción llenaron el aire cuando se llamaron los nombres de los graduados y se otorgaron los títulos. El premio Leonard Talner Memorial se entregó en la ceremonia de la tarde a Jared Barajas, quien recibió \$ 100 y un trofeo. La semana pasada, la escuela secundaria llevó a cabo ceremonias de premios en honor a los logros académicos, atléticos y extracurriculares.

Las tres ceremonias se pueden encontrar en la página de [YouTube](#) del distrito. Las fotos de las ceremonias de graduación se pueden encontrar en la página de [Facebook del Distrito Escolar de la Ciudad de New Rochelle](#)

## Huguenot Academy

Entre los incluidos en las ceremonias de graduación de NRHS se encontraban cuatro estudiantes de Huguenot Academy, trasladados a la escuela secundaria desde una ubicación comunitaria a principios de este año.

Anteriormente conocido como la (Alternative Campus School) Escuela Secundaria de Campus Alternativo, el programa ofrece una opción para los estudiantes cuyo éxito está impulsado por un entorno educativo pequeño y de apoyo.



Los estudiantes fueron reconocidos por sus éxitos relacionados con el crecimiento personal y académico, superando obstáculos y siendo amables y solidarios.

La estudiante huguenot Aasia Hay dijo que la graduación es "un soplo de aire fresco y casi irreal". Dijo que su experiencia en la escuela secundaria tuvo un mal comienzo, pero "con la ayuda de Dios mismo, la familia, y no por último, Huguenot Academy, lo logré y no podría estar más orgullosa de mí misma".

Andrea Schwach, directora del programa, dijo: "Estamos increíblemente orgullosos de cada uno de nuestros graduados y esperamos ver lo que lograrán en el futuro". El programa generalmente atiende a unos 80 estudiantes al año; COVID afectó tanto la inscripción como el número de graduados en 2020-21.

En la foto de izquierda a derecha: Aasia Hay, Jermaine Holiday, Jayachere Johnson, Matthew Mrijaj.

### **Albert Leonard Middle School**



En el sentido de las agujas del reloj desde la parte superior izquierda: la procesión de vehículos durante el recorrido; El director John Barnes; los miembros de la facultad ofrecen felicitaciones.

Para los casi 400 estudiantes de octavo grado de la escuela secundaria Albert Leonard, la ceremonia de transición del jueves fue una celebración del arduo trabajo y el éxito académico logrado por la promoción de graduados de 2021. El ambiente era de fiesta, con música alegre en el aire para culminar el año escolar 2020-21.

El presidente del Consejo Estudiantil, Luca Lazarini, habló sobre el arduo trabajo desplegado por los estudiantes durante un año escolar único.

"Este año, hubo altibajos, y cada uno de nosotros enfrentó algún tipo de lucha única. Pero cada uno de nosotros se mantuvo fuerte. Estoy más que orgulloso de todos mis compañeros graduados."

Un desfile de autos, decorados con globos y mensajes pintados en sus ventanas felicitando a sus graduados, dejó a los homenajeados en la entrada principal de la escuela. Luego, las familias mantuvieron el paso en sus vehículos mientras los estudiantes caminaban con entusiasmo alrededor del círculo de entrada principal.

A mitad de camino, fueron recibidos por el director John Barnes, quien entregó presentaciones personalizadas para cada graduado a medida que recibían sus diplomas. Cada uno mostró amplias sonrisas llenas de alegría, posando para fotos frente a sus seres queridos animándolos desde el interior de sus autos.

Al final de su viaje frente a la escuela, los miembros de la facultad animaron a los graduados, haciendo eco de los nombres de los graduados mientras celebraban sus logros. Para concluir su camino de gloria, recibieron premios académicos, destacando su éxito durante sus tres años en Albert Leonard.

"Nuestra promoción del 2021 es un grupo de estudiantes muy especial," dijo Barnes. "Este año ha sido todo menos tradicional y, sin embargo, nuestros académicos han demostrado una gran capacidad de recuperación, flexibilidad y compromiso."

Barnes agregó: "Hoy es un día para elegir la alegría. Celebre y mire hacia el futuro y todo lo que le espera."

Un [video](#) de la Ceremonia de Transición, que presenta todos los logros obtenidos por los estudiantes y sus fotografías, se puede encontrar aquí.

### **Isaac E. Young Middle School**



Arriba: Los graduados esperan sus diplomas.  
Centro: La directora, Dra. Tawanda Robinson, da la bienvenida a estudiantes, familias e invitados.



Arriba: el cuerpo docente felicita a los estudiantes.

Los 324 graduados de la escuela secundaria Isaac E. Young estaban llenos de orgullo y alegría al celebrar la culminación de sus días de escuela secundaria el jueves por la tarde.

Los graduados marcharon por un pasillo adornado con globos blancos y verdes mientras Pomp y Circumstance resonaban en el aire. Los estudiantes, que estaban radiantes de orgullo mientras se sentaban frente a sus amigos familiares, fueron llamados a pararse al lado de la directora Dr. Tawanda Robinson individualmente y Robinson les leyó sus logros antes de recibir sus diplomas.

Los miembros de la facultad estaban en plena vigencia, mostrando carteles de felicitación mientras vitoreaban ruidosamente a los graduados. Estos maestros recibieron el reconocimiento que merecían por parte de la clase que se graduó.

“Nuestros maestros establecieron el plan para nuestro éxito”, dijo la Valedictorian Octavia Liku. “Nuestros maestros quieren que tengamos éxito y son la razón por la que muchos de nosotros estamos aquí hoy. Son una gran razón por la que estoy aquí hoy.”

Las nueve ceremonias más pequeñas proporcionaron un ambiente íntimo, lo que permitió que cada graduado recibiera aplausos por los logros que lograron en sus tres años en Isaac Young y el aliento para ingresar a la escuela secundaria New Rochelle el próximo año. El motivo de las ceremonias más pequeñas fue cumplir con los protocolos de COVID y permitir que el centro de atención se centre en los graduados individuales y sus logros.

“Es importante entender que esto es solo el comienzo”, dijo la salutatorian Lauren Bryan. “A medida que avanzamos hacia el próximo capítulo de nuestras vidas, continúa esforzándote por ser la mejor versión de ti mismo. Conservar cuando los tiempos se pongan difíciles. ¡Denos una palmadita en la espalda porque finalmente lo logramos!”

En su discurso, que aparece en un [video de graduación](#), Robinson ofreció palabras de sabiduría mientras los ex Caballeros hacen la transición para convertirse en hugonotes.

“Los animo a que miren hacia adelante a todas las posibilidades que tienen por delante. Independientemente de dónde aterrice, es la oportunidad para nuevos comienzos y el comienzo de un nuevo capítulo de su historia. Lo que te espera aún no se ha escrito. Te animo a que escribas la mejor historia de la historia.”

## Escuelas primarias

Barnard



Columbus



Davis





### Henry Barnard Early Childhood Center

Barnard honró a 89 estudiantes que subieron del segundo grado. El martes, las festividades incluyeron un Zoom con las familias, con discursos del director Nicolas Cracco y la miembro de la Junta de Educación Julia Muggia Ochs, así como una exhibición de obras de arte de los estudiantes. Siguieron las firmas del anuario, al igual que las actividades deportivas y los cupcakes patrocinados por la PTA. La celebración del miércoles incluyó un desfile y fotos con familias bajo globos proporcionados por la PTA.

"Nuestros maestros, profesores y personal trabajaron junto y en sociedad con nuestros estudiantes y sus familias durante este año sin precedentes," dijo Cracco. "A través de esas asociaciones, y con un enfoque en el niño en su totalidad, hemos visto avances increíbles en las habilidades académicas de nuestros estudiantes. Estamos muy orgullosos de lo que ha logrado toda nuestra comunidad y sabemos que continuaremos logrando la grandeza juntos mientras nos embarcamos en un nuevo año." Para Camila Senteno, estudiante de segundo grado, fue un año de aprendizaje y de construcción de relaciones: "Me gustó que comencé a hacer nuevos amigos en Zoom, pero luego, cuando estaba en la escuela, hice más amigos."

### Columbus Elementary School

La graduación de quinto grado de Columbus para 143 estudiantes se llevó a cabo en tres ceremonias durante la mañana del miércoles para que las familias pudieran celebrar pero permanecer socialmente distanciadas. Las festividades se llevaron a cabo en el campo de fútbol, la primera vez que se recuerda que la graduación se llevó a cabo al aire libre. La subdirectora Shelli Owens y los maestros de quinto grado planearon meticulosamente un evento extraordinario. El personal de Columbus acompañó a las familias a los asientos asignados previamente y codificados por colores, y el tono de los eventos se sintió mágico. Los estudiantes se pararon frente a sus familias y cantaron una canción que grabaron con el apoyo de la maestra de música Dra. Christina Romano. La maestra de arte Leah Bernabei reveló a las familias el Mural del Legado del Quinto Grado 2021 que pronto se colgará con orgullo en Columbus. Es una mariposa multicolor, creada a partir de 143 mariposas más pequeñas creadas individualmente por estudiantes de quinto grado. La inscripción en el mural de cuatro paneles dice: "Tus alas ya existen; ¡todo lo que tienes que hacer es volar!" Las familias continuaron las celebraciones después de cada ceremonia en Feeney Park.

### George M. Davis Jr. Elementary School

Davis despidió con orgullo a 109 graduados de quinto grado con una gran fiesta el miércoles. Después de una asamblea estudiantil especial el martes, los estudiantes de Davis disfrutaron de un tributo especial en video con sus familias el miércoles por la mañana. Luego, los graduados se dirigieron a la escuela para una emocionante fiesta en el campus y en el auto. Con un DJ para entretenér a los estudiantes y las familias, los graduados de Davis atravesaron el círculo un vehículo a la vez. Los maestros y el personal aclamaron en voz alta, y cada "delfín" de Davis recibió la atención en el escenario mientras recibía un diploma. El tema de la graduación fue "Resiliencia", representado en la interpretación de los estudiantes del "Salón de la fama". "Esta graduación fue un día muy divertido y emocionante", dijo la estudiante Viviana Rizzetta. "Me encantó ver a todos los maestros animándonos. ¡Fue un día que nunca olvidaré!"

"Esta clase de graduados merecía algo más especial", dijo el director Anthony Bambrola. "Cada graduado de Davis tuvo un momento especial para disfrutar con toda su familia, así como con innumerables miembros del personal que normalmente no pueden asistir a una ceremonia de graduación durante el día escolar. El tiempo se detuvo para todos durante el evento y el sentido de comunidad era palpable. Necesitábamos dejar las cosas a un lado y unirnos para animar a nuestro recurso más importante - nuestros estudiantes."

### Jefferson Elementary School

### Webster, debajo



Jefferson reinventó sus festividades de graduación para sus estudiantes de quinto grado resistentes y valientes; 103 están subiendo. Por primera vez, las ceremonias fueron al aire libre. En otra primicia, los estudiantes hablaron, compartiendo su amor por Jefferson y su entusiasmo por sus próximos años en la escuela secundaria. Dos oradores invitados, el superintendente interino Dr. Alex Marrero y la miembro de la Junta de Educación Katie Castellano Minaya, animaron a los estudiantes con discursos sobre liderazgo y trayectorias profesionales. La directora Kimmerly Nieves dijo que la pandemia tuvo un lado positivo, ya que ayudó a los niños a desarrollar sus habilidades tecnológicas, y señaló que la bienvenida a los asistentes se ofreció en italiano, inglés y español. "La experiencia de graduación fue más divertida de lo que esperaba porque pudimos entrar con nuestros amigos y salir con nuestros amigos", dijo Myeve Trinity McAlley. "Me gustó mostrar el arduo trabajo que hicimos este año, durante la pandemia, para graduarme."

### **Trinity Elementary School**

Trinity celebró su ceremonia anual de graduación de quinto grado con 139 graduados y familias el lunes. Los estudiantes y los padres experimentaron una ceremonia de "Drive-Thru/Walk-Thru" llena de una pared del "Salón de la Fama", vehículos decorados, un túnel de globos, música, baile y espectadores socialmente distanciados. Se anunció a cada graduado y se llevó a cabo una oportunidad para tomar fotografías con el director Michael Hilderbrand y los maestros de salón en la "alfombra roja". "Todos nuestros estudiantes han soportado tanta oscuridad el año pasado. Espero que esta sea una luz brillante que nunca olvidarán," dijo Hilderbrand.

### **William B. Ward Elementary School**

Ward celebró sus clases de quinto grado en siete ceremonias, con la ayuda de la PTA y el personal. El profesor de música Robert Flanz brindó entretenimiento con la guitarra y el teclado. Los estudiantes de cada clase dieron un discurso de bienvenida y agradecieron a los maestros por guiarlos durante un año desafiante. El director Franco Miele, la subdirectora Kimberly Peluso y los maestros del salón de clases reflexionaron sobre el año y les desearon a los estudiantes y familias lo mejor antes de que los estudiantes se tomaran fotos con familiares y amigos. El mensaje común: "Lo logramos, trabajamos juntos y perseveramos". Los estudiantes oradores fueron Nicholas DeRaffele, Kimberly Maya, Maci Zeman, Mia Damian Valencia, Leonardo Adams, Alina Rezvi, Nathan Hoffman, Sophia Artiles, Julysa Herbert, Christopher Hernandez Navarro, Elijah Kyer, Gaia Victoria-Gonzalez, Laila DeVeaux y Brandon Pratt.

### **Daniel Webster Magnet School**

Con la asistencia de familiares y amigos de los estudiantes, Webster reconoció a 111 estudiantes de quinto grado en cinco ceremonias de ascenso. Cada ceremonia contó con un [video](#) que comenzó con las felicitaciones de la miembro de la Junta de Educación Katie Castellano Minaya. Elogió los logros de los estudiantes y el trabajo dedicado y el apoyo de los maestros y las familias durante un año escolar sin precedentes. El video también contó con actuaciones de la orquesta, la banda y el coro de Webster, que culminó con una interpretación de "We Are Young", cantada por cada clase de quinto grado. Al final de cada ceremonia, se llevó a cabo una recepción en el jardín delantero de la escuela, lo que permitió a las familias celebrar con orgullo con sus graduados. Los comentarios de la directora Melissa Passarelli se centraron en la capacidad de recuperación de los estudiantes cuando se enfrentaron a la adversidad de una pandemia mundial. Se les animó a asumir roles de liderazgo que les permitirán marcar la diferencia en el mundo.

### **Project SEARCH**



El lunes, ocho estudiantes se graduaron del Proyecto SEARCH, un programa de transición de la escuela al trabajo para jóvenes de 18 a 21 años con discapacidades del desarrollo. El programa, una asociación entre el Distrito, el Hospital Montefiore New Rochelle, el programa de rehabilitación vocacional ACCES-VR y Ability Beyond, sirve como una alternativa al último año de la escuela secundaria y brinda capacitación y educación que conducen al empleo.

"Una de las habilidades laborales más importantes que aprendí fue siempre llegar a tiempo y siempre lucir bien y ser profesional", dijo Rashaad Williams, graduado de Project Search. Su compañero de clase, Derick Díaz, dijo que aprendió a escribir correos electrónicos profesionales, hacer llamadas telefónicas profesionales y "la importancia de la integridad".

Durante los últimos cinco años, entre el 80% y el 100% de los estudiantes han encontrado trabajo en la comunidad después de completar el programa. Los graduados de este año han conseguido trabajos en Dave & Buster's, Stew Leonard's, Stop & Shop, Home Depot, ABB Optical y Digiscribe.

Graduados, de izquierda a derecha: Dylan Pryor, Jordan Berrios, Michael Lopez, Rashaad Williams, Linly Zheng, Derick Diaz, Gabriel Rubio. No mostrado: Matthew Banks.

## **Fecha límite extendida: encuesta completa sobre el próximo director de NRHS hasta el martes**

El Distrito Escolar de la Ciudad de New Rochelle ha extendido la fecha límite para que la comunidad [comparta información](#) sobre las características deseadas y las cualidades de liderazgo requeridas en el próximo director de la Escuela Preparatoria New Rochelle.

Ahora se puede completar una encuesta en [nred.org](http://nred.org) hasta el martes 29 de junio. La fecha de inicio anticipada del director es en agosto. El equipo de la oficina central, guiado por el superintendente entrante Jonathan Raymond, está comprometido a encontrar un administrador calificado que represente integridad, equidad, inclusión y diversidad.

### **El candidato seleccionado tendrá:**

- Experiencia como administrador; Se prefiere experiencia administrativa secundaria.
- Habilidades como líder valiente e informado, capaz de involucrar a todas las voces y perspectivas diferentes dentro del edificio y la comunidad hacia una visión unificada.
- Habilidades de comunicación superiores, demostrando accesibilidad y competencia cultural en un entorno escolar grande y complejo.
- Fuertes habilidades de gestión y pensamiento sistémico junto con la capacidad de construir un enfoque de liderazgo en equipo eficaz.
- Un enfoque en las decisiones en el mejor interés de un alumnado diverso.
- Una presencia visible y accesible que representa un modelo a seguir eficaz para los estudiantes y el personal.

### **El proceso de contratación:**

- Los comités de entrevistas serán facilitados por la Administración Central y Escolar. Participarán estudiantes, personal, padres y representantes de la comunidad, así como la Junta de Educación.
- Las preguntas y las cualidades deseadas por los candidatos se están desarrollando en función de las habilidades necesarias y las sugerencias que se ofrecen en las respuestas de la encuesta.
- La posición se publicó en [olasjobs.org](http://olasjobs.org) y en otros lugares.
- Los currículums se revisarán a principios de julio. Las entrevistas comenzarán después. El proceso se completará el 31 de julio.

Los solicitantes deben presentar su solicitud en [olasjobs.org](http://olasjobs.org) antes del 1 de julio.

## **NRHS Musical destacado en el sitio web de Apple Newsroom**

La semana de graduación en New Rochelle High School es aún más especial para los estudiantes que formaron parte del musical de la escuela secundaria de este año. Apple [ha publicado](#) una historia en su sala de redacción, presentando y celebrando a los estudiantes, maestros y familias que participaron en "Is There Life After High School", producido esta primavera en medio de los desafíos de la pandemia. La empresa innovadora y creativa aprovechó la tecnología para brindar una experiencia sobresaliente para aquellos en la producción, así como para las audiencias que disfrutaron de las actuaciones en línea.

Cuando el aprendizaje en persona se interrumpió debido a la pandemia de COVID-19, el maestro de teatro Anthony Stirpe usó iPhones, iPads y computadoras Mac para ayudar a los estudiantes a reinventar el musical anual de la escuela secundaria. El proceso generó oportunidades excepcionales para que los estudiantes aprendan y se conecten de maneras nuevas y diferentes. Incapaz de presentar la obra en vivo, Stirpe convirtió la producción de NRHS del musical de Broadway en un proyecto de un mes que incorporó estudiantes actores, bailarines, la orquesta de la escuela e incluso padres. Las escenas se filmaron tanto en la escuela como en las casas de los estudiantes, con sus padres como miembros adicionales del reparto.

"Is There Life After High School" está disponible en línea hasta el 27 de junio; la donación es de \$ 10. Los boletos están disponibles [aquí](#).

## **La Junta de Educación reconoce a los jubilados, al superintendente saliente y a los miembros de la junta**

La dedicación, el trabajo arduo y las contribuciones significativas de los empleados jubilados del Distrito Escolar de la Ciudad de New Rochelle, el Superintendente interino Dr. Alex Marrero y la presidenta de la Junta de Educación Rachel Relkin y el miembro Todd Kern fueron reconocidos en la reunión de la Junta de Educación del martes.

Muchos de los casi 60 empleados que se jubilan este año asistieron para recibir certificados en honor a su servicio al Distrito, y la Junta expresó su gratitud y buenos deseos. En la reunión se mostró una [presentación](#) con los empleados y sus planes de jubilación; viajar y pasar tiempo con la familia fueron algunos de los temas comunes. El empleado con más años de servicio en jubilarse, con 39 años, es Bruce Zeller, profesor de ciencias de New Rochelle High School.

La Mesa Directiva también reconoció y agradeció a Marrero por su liderazgo en el Distrito durante un año desafiante, citando su profesionalismo, integridad y compromiso inquebrantable con los estudiantes. Marrero ha sido nombrado Superintendente de las escuelas públicas de Denver. Jonathan Raymond ha sido nombrado Superintendente de las

escuelas de New Rochelle; comienza en julio.

En la reunión se reconoció a dos miembros de la Junta de Educación de larga trayectoria cuyos mandatos vencen al final del mes por su extraordinario servicio voluntario. La presidenta de la Junta, Relkin, con 10 años en la Junta, y Kern, con cinco años, fueron elogiados por sus incansables esfuerzos en nombre de los estudiantes y las familias y por su compromiso excepcional con la comunidad de New Rochelle.

### ***¡Felicitaciones, jubilados del distrito, 2020 y 2021!***

**Administración:** Anthony Bongo, Laura DiBuono, Sarah Lynch, Sheila Smith-Tyme.

**Albert Leonard Middle School:** Barbara Clark, Sharon DeGeorge, Joyce Gambardella, Maureen Martin.

**Barnard Elementary:** Maria Murakami, Candace Pinn, Jacqueline Samuels.

**Columbus Elementary:** Elizabeth Barrett-Zahn, Milagros Colon-Gugliotta.

**Davis Elementary:** Lucille Alfano, Cheryl Powers.

**En todo el distrito:** Juan Mendez.

**Grove Avenue:** Richard DiBuono.

**Isaac E. Young Middle School:** Claudia Cassone, Alyssa Heller, Martha Rodriguez, Leslie Smith, Martin White.

**Jefferson Elementary:** Richard Bruno.

**New Rochelle High School:** Daniel Browne, Maryann Capossela, Barbara Cotturone, Leonard Dixon, Alan Gardner, Frances Grosso, David Herman, Robert Monteleone, Lynn Neidorf, Olinda Nunes, Mary Lynn Palucci, Ivanica Prorokovic, Neal Shultz, Karen Tucker, Mahalia Turner, Judith Weeks-Padgett, Rudolph Williams, Alexander Willis, Rhonda Young, Bruce Zeller.

**Trinity Elementary:** Diane Delgado, Paula Katz (also Davis and Webster), Alexandra Oppenheimer.

**Ursuline School:** Marie Bruno.

**Ward Elementary:** Patricia Anderson, Mary Lou Basso.

**Webster Elementary:** Antoinette Boncardo, Karen Brusati, Donna Conte, Cynthia Horton, Linda Johnson, Victor Minei, Margaret Parker.

### ***Trinity dedica el jardín en memoria de la Sra. Emmy***

Fresas, menta, cilantro y más ahora crecen en la escuela primaria Trinity en Ms. Emmy's Garden, un nuevo parche de flora que lleva el nombre de Emmy Falta, que la escuela perdió por COVID-19 el año pasado. Dedicado por la comunidad escolar ayer (jueves), el jardín también presenta lavanda en honor a Falta. El jardín fue creado por maestros, estudiantes y personal de Trinity con donaciones de Trinity PTA y residentes de Watermark Pointe cercano. Cortando la cinta, de izquierda a derecha, están la trabajadora social Nelsie Febles, la asistente de enseñanza Maria Torres y la supervisora Claire O'Connell.



### ***Actualización del boletín electrónico***

El Distrito Escolar de la Ciudad de New Rochelle se complace en distribuir este boletín semanalmente durante el año académico para destacar noticias, nuestros estudiantes, maestros, personal, programas, servicios y actividades. Se proporcionarán números adicionales durante julio y agosto para mantener informada a nuestra comunidad. ¡Disfrute de un verano saludable, feliz y seguro!